

La présidente du CPP (Cameroon People Party) a farouchement réagit à l'arrestation de l'avocat maitre Ndoki, suite à la manifestation de ce samedi.

En effet, tel que annoncé par les partisans du MRC, une marche s'est tenue ce samedi 27 octobre. La manifestation consistait à empêcher Le hold up du president Paul biya. Cette marche qui a finalement eu lieu a tourné au vinaigre. De nombreuses personnes ont été interpellées dont Michèle Ndoki.

Après une visite rendue à Bonanjo au lieu de detention, «Je l'ai trouvée en bon état et avec son sourire habituel» déclare Kah Walla.